
№ 意見等 回答

1
地区振興センターが廃止されると、公民館と地域自治組織の兼ね合いがどう
なるのかわからない。

2 団体等の事務局をセンターが担っているが、整理できない。

3 地区振興センター廃止の理由は

4
地域自治組織の補助金申請のプレゼンを傍聴したが事業への補助金ではな
く、陳情のように感じた。

5 地区振興センターの廃止については住民説明が必要である。 希望されれば人口拡大課からご説明にお伺いいたします。

6 災害時の動員についてどうなるのか。 検討中です。

7
地域自治組織を立ち上げたがどのような事業をしたらよいのかわからない。今
まで通りのことしかしていない。理解して立ち上げていない。

市は理解して立ち上げたと思っています。

№ 意見等 回答

8
運転免許を返上すると市独自の優待はないのか。バスやタクシー等の割引チ
ケットをもらえると嬉しい。

現在はありません。

9
種線のバスの運行を止めないように。各地区で買い物ツアー等をやると路線
バスの利用者が減るので、そういったことはすべきでない。

ご意見としてお受けいたします。

議会報告会意見集(平成３０年１０月２２日)　【北仙道】

＜地区振興センター、公民館の今後について＞

意見として聞くことが多数を占めましたが、議会としては地区振興センター廃
止に対して地域の皆さんの不安がないようにと意見しています。

＜地域間交流・中山間地域対策＞



№ 意見等 回答

10

自主防災組織について
　自主防災組織で何をやればいいかわからない。地域の役のある人たち
とのコミュニケーションをしっかりとっておくことが必要で大事だ。３
０年度防災訓練が北仙道で行われるが、訓練をする前にもきちんと話し
合いの場を作るべきだ。
　地域で話し合い避難所を決めたのでそこを避難所にして欲しいと危機
管理課に言ったが、市が指定した場所ではないのでダメだと言われたが
納得できない。地域のことは、地元の人間がよく知っていいるのに。

自主防災組織がＮＰＯ法人の会員になっていれば講演会や指導を受ける
こともできます。
避難所のことは、地元の人がよく知っているのは確かです。
コミュニケーションは大事なことです。

11
自転車の全日本競技を地域を通行止めにしてまで協力したので、聖火が通る
ルートに北仙道を入れて欲しい。議会が一致して求めて欲しい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

12 プラごみの処理はどのように行っているのか。 真砂のリサイクルプラザで仕分けされ、山口で再生処理されています。

№ 意見等 回答

13 皮膚科が1軒のみで寂しい。眼科等は広島へ行って受診する人もいる。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

14
日原(ひばら)～大下線　通学路になっているが道が悪く、自治会からも要望し
ているが対応がない。（日原のバス停から20ｍ降りた所、黒石から東陽中に行
く道）

執行部に伝え、状況を報告します。
【担当課確認事項】
バス路線でもなく、通行量が少ないため、改良計画はありません。

15
赤雁の道路が一車線で不便である。大型の通行が多いので待避所等を作っ
てほしい。

執行部に伝え、状況を報告します。
【担当課確認事項】
上津田赤雁長谷線は一部突角工事（視距改良）を計画しています。

＜道路関係＞

＜環境衛生＞

＜福祉環境・その他要望＞

＜総務文教　その他要望等＞



16 農道と市道は担当が違うので担当課に行けと言われた。 土木課維持管理室が担当しています。

17
角井～梅月線はスクールバスが通るが道幅が狭いので待避所を作って欲し
い。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

18
地域で草刈りをした後に市が依頼した業者が来て、再度草刈りをした。無駄な
お金を使っていると思う。

ご意見としてお受けいたします。

＜経済建設　その他要望等＞


